



Critican último informe de la titular de la SCJN

LENIA BATRES Guadarrama calificó el discurso de la ministra presidenta de la Corte como los "últimos manotazos de resistencia" ante la reforma judicial. "Informe de Norma Piña de cierre de sesiones de la SCJN: Ninguna información de acciones jurisdiccionales. Mensaje de oposición política", escribió en X.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

3

11/12/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL